



Das Team der Malerei Wiesinger mit Firmenchef Andreas Wiesinger (ganz rechts) freut sich über den GUUTE Award.

Malerei Wiesinger: Mit Teamwork zum Erfolg

2012 hat sich Andreas Wiesinger als Maler selbstständig gemacht – mit gerade einmal 27 Jahren. Heute sind im Betrieb des 34-Jährigen 16 Mitarbeiter angestellt, man ist in einem neuen Firmengebäude untergebracht und hat heuer erstmals den GUUTE Award gewonnen.

Man kann durchaus von einer Erfolgsgeschichte sprechen, wenn man auf die noch relativ kurze Firmenhistorie der Malerei Wiesinger in Walding eingeht. Denn seit der Gründung im Jahr 2012 hat sich der Betrieb von Andreas Wiesinger beständig weiterentwickelt. Zu Beginn gab es nur ein kleines Büro und eine Garage als Lager. Bereits ein Monat nach der Gründung konnte Andreas Wiesinger seinen ersten Mitarbeiter einstellen. Auch sein Vater und seine

Mutter kamen wenig später in die Firma und machten einen echten Familienbetrieb daraus.

Termintreue, Flexibilität und saubere Arbeit auf der Baustelle waren dem jungen Unternehmer schon immer wichtig. Das sorgte nicht nur für zufriedene Kunden, sondern sprach sich auch schnell herum. Die Aufträge wurden immer mehr – und auch die Mitarbeiter. „Wir haben jedes Jahr zwei bis drei neue Mitarbeiter aufgenommen. Schön langsam wurde aber der Platz an unserem alten Standort knapp“, erzählt Andreas Wiesinger, dessen Betrieb hauptsächlich Innen- und Fassadenmalerei, aber auch Holzanstriche, Lackierarbeiten, Bodenversiegelungen und Fliesenbeschichtungen anbietet. Nach reiflicher Überlegung entschied er sich schließlich, ein neues Betriebsgebäude zu errichten. Seit 2017 ist die Malerei Wiesinger in dem modernen Gebäude in der Waldinger Mühlkreisbahnstraße untergebracht.

Der Gewinn des GUUTE Awards 2019 ist ein weiterer Meilenstein in der Erfolgsgeschichte. „Wir haben uns mit viel Engagement beworben. Das war auch gut, um sich den eigenen Betrieb einmal von einer anderen Seite anzusehen“, sagt Andreas Wiesinger. Dass man schlussendlich auch gewonnen hat, sorgt beim

34-jährigen Familienvater für große Freude: „Es ist schon speziell, dass wir als Handwerksbetrieb hier gewinnen konnten. Und die Betonung liegt auf WIR, denn der Preis ist eine Auszeichnung für unser gesamtes Team, das großartige Arbeit leistet.“

Der GUUTE Award soll auch als Motivation dienen, weiterhin so gute Arbeit zu leisten. Die Zufriedenheit der Kunden ist dabei der wichtigste Maßstab. „Wir legen einerseits sehr viel Wert auf Termintreue, sind auf der anderen Seite aber auch so flexibel, kurzfristig Aufträge anzunehmen“, sagt Andreas Wiesinger. Auf der Baustelle selber wird nicht nur sauber gearbeitet, sondern auch alles sauber hinterlassen. „Das ist uns besonders wichtig. Und das wird uns auch von unseren Kunden hoch angerechnet.“

Die Verleihung des GUUTE Awards wird Andreas Wiesinger gemeinsam mit seinen Mitarbeitern feiern. Denn guten Zusammenhalt gibt es nicht nur auf der Baustelle, sondern auch abseits davon. Etwa bei gemeinsamen Grillabenden, Ausflügen oder wie erst kürzlich beim Osternest suchen im Firmengebäude. Den GUUTE Award selber muss man übrigens nicht lange suchen: Dieser hat einen gut sichtbaren Ehrenplatz bekommen. ♦

